

La unidad de MC y OIC es un hecho

BILBAO, 26 (D16).—Tras el congreso del Movimiento Comunista (MC), en Bilbao, y de la Organización de Izquierda Comunista (OIC), en San Sebastián, ambas organizaciones han aprobado los puntos sobre los que debe centrarse el proceso de fusión de los dos partidos políticos.

El secretario general de OIC, José Vicente Villaescusa, aseguró, en rueda de prensa, que se había aprobado un documento conjunto de 20 puntos que suponía de hecho la consolidación de las relaciones con el MC y que la unificación no tardaría mucho, pero que no sería inmediata.

Lo cierto es que la unificación de ambas organizaciones se había iniciado ya con los previos contactos en torno a coaliciones electorales y se plasmaron, a nivel público, en la fiesta de confraternización que se desarrolló, en la noche del sábado, en el polideportivo de Anoeta de San Sebastián. En los estatutos aprobados en el congreso del MC, el nombre del partido ha quedado sin consignar, a la espera de lo que resulte de este proceso de convergencia con OIC.

Reafirmados los secretarios generales

Como estaba previsto, los secretarios generales de las dos organizaciones fueron reafirmados en sus puestos, en los respectivos congresos.

Los 41 nuevos miembros del comité federal del MC volvieron a alegir a Eugenio del Rio como máximo dirigente del partido, en tanto que José Vicente Villaescusa fue ratificado en la secretaría general de OIC, que venía ejerciendo de forma provisional desde la expulsión de Diego Fábregas.

Mientras la Organización de Izquierda Comunista se muestra muy optimista respecto al proceso de unificación con el Movimiento Comunista, los dirigentes de este partido consideran que

“aunque las diferencias no son insuperables y que se han hecho grandes progresos, sobre todo a la hora de colaborar en la práctica de una manera unitaria. Las cosas no parecen estar muy maduras”.

José Ignacio Alvarez Dorransoro, miembro del comité federal y responsable de propaganda del MC, aseguró que “nuestras diferencias ideológicas eran ostensibles cuando emprendimos el proceso de acercamiento, hace seis meses, y todavía nos quedan temas por discutir y perfilar”.

Sin embargo, se ha reconocido que el camino hacia la unidad de ambos partidos tiene un calendario establecido.

Clausura roja

Prácticamente todos los partidos de Europa, Oriente

Medio y América a la izquierda del Partido Comunista estuvieron presentes en las jornadas de ambos congresos, e intervinieron en los respectivos actos de clausura.

Los representantes del Baas (Partido Socialista Pan-Arabe) atacaron con todas sus fuerzas la invasión israelí en el sur del Líbano y la debilidad de sus respectivos países, en la misma línea que los representantes de la Organización para la Liberación de Palestina. Los partidos revolucionarios latinoamericanos confirmaron las noticias conocidas sobre los desmanes de la dictadura en el cono sur americano.

A destacar la intervención del Arbeiter Kampf Alemán, que denunció la situación de caza de brujas existente en Alemania y los problemas de la izquierda para desarrollar su vida no ya política, sino personal, y del partido Per Democrazia Proletaria Italiano, que atacó a diestra y siniestra los métodos de la burguesía y de los grupos armados personificados en las Brigadas Rojas.